

## Jahresbericht des SEM-Leiters für das Jahr 2005

Saas-Almagell und Saas-Grund waren vom 7. – 15. Juli 2005 Austragungsorte der Schweizer Einzelmeisterschaften. Mit 380 Teilnehmerinnen und Teilnehmern wurde eine recht hohe Teilnehmerzahl erreicht. Nicht ideal war die Aufteilung auf zwei verschiedene Turnierorte, doch musste dieser Kompromiss mit den Organisatoren eingegangen werden. Ohne Probleme verlief die Integration der Schülermeisterschaft in das Nationalturnier, denn 15 Schülerinnen und Schüler spielten um den Landesmeistertitel mit. In den Hauptturnieren 2 und 3 war eine erfreuliche Steigerung der Teilnehmerzahl zu verzeichnen, wobei – wie schon letztes Jahr – recht viele Schüler und Senioren vertreten waren.

Die Teilnehmerzahlen in den einzelnen Turnieren:

- Freundschaftswettkampf 2 Teilnehmerinnen
- Nationalturnier 108 Teilnehmerinnen + Teilnehmer
- Senioren Titelturnier 29 Teilnehmer
- Hauptturnier 2 124 Teilnehmerinnen + Teilnehmer
- Hauptturnier 3 117 Teilnehmerinnen + Teilnehmer
- Total = 380 Teilnehmer
- Vergleich: 2004 in Samnaun = 371 Teilnehmerinnen + Teilnehmer

Die Schweizermeister:

- Damen Monika Seps, Birmensdorf
- Herren Joseph Gallagher, Neuenburg
- Senioren Hans Karl, Kindhausen
- Junioren Julien Carron, Bramois
- Schüler Marco Gähler, Zürich

IM-Normen erzielten: Monika Seps, Julien Carron, Rico Zenklusen und Adam Ashton (ENG).

Lenzerheide - Valbella wird vom 13. – 21. Juli 2006 erstmals Organisator einer Schweizer Einzelmeisterschaft sein.

Huttwil, Ende Juli 2005

Beat Rügsegger, SEM-Leiter